

Además a mi proposición él está preparando las cartas para ISR y FSI²³ sobre la Unidad. Seguimos esperando la opinión de Alejandro sobre la cuestión de adhesión a la Central Internacional.

Trabajé mucho en la organización de la delegación de la CTM para participación en el Primero de Mayo en Nueva York. L. T. además de esto mandó un mensaje al proletariado norteamericano. La delegación salió, repito que costó mucho trabajo su organización. Salieron dos miembros de la comisión de relaciones internacionales y dos obreros de centrales industriales nacionales, un minero y un petrolero. Los compañeros americanos me ayudaron mucho. Mandé amplias explicaciones al P. de EE UU y ellos designaron una comisión especial que se ocupe de la delegación. Como en esta delegación no hay ni un solo compañero hay que actuar con mucho tacto, lo que están haciendo bien. Hasta este momento ya tengo tres cartas sobre cada paso que está haciendo esta delegación. El motivo principal no es solamente el primero de mayo, sino un trabajo para contrarrestar las actividades de Morones, el líder de la CROM que fue expulsado junto con Calles por el Presidente Cárdenas.

Aquí en esta cuestión se creó una situación muy difícil. Los amigos de EE UU están haciendo una labor de Unidad con Green (AFL) pero apoyan a la CTM. La CTM de su parte está encaminando un trabajo hacia Unidad de toda América, toda, lo que nosotros hablamos con frecuencia. Ahora resulta que Morones se adelantó y puso ante Green que la CTM es una organización gubernamental y comunista (!) y logró una declaración de parte de Green contra Cárdenas y contra la CTM. Así que la tarea de la delegación es muy difícil. Pero nuestros amigos en N. Y. han hecho un verdadero buen trabajo. Metieron en la reunión de los sindicatos de Green

²³ La Internacional Sindical Roja y la Federación Sindical Internacional.

